

Felicitação heißt Glückwunsch!

Obrigado! an alle Leute von Poema in Deutschland, Brasilien und anderswo, an die AnStifterinnen und Anstifter, die das Projekt Stuttgarter Friedenspreis unterstützen. Und Glückwunsch an

www.poema-deutschland.de

Sehr geehrte Damen und Herren,

liebe Leute, liebe Mitstreiterinnen und Mitstreiter, nach einem engagierten „Wahlkampf“ und zwei Wahlgängen erhielt Poema Deutschland in der Stichwahl zum Stuttgarter Friedenspreis die meisten Stimmen. Felicitação = Glückwunsch! Abgegeben wurden 1155 Stimmen. Armut und Umwelt in Amazonien - Poema bekam 278 Stimmen, Zochrot Israel-Palästina 241, das Dorf der Freundschaft Vietnam 239 Stimmen. Interessant ist, wie dicht die Vorschläge in der Stimmenzahl beieinander liegen: Letztlich hat jeder der insgesamt 23 Vorschläge, die dieses Jahr eingereicht wurden, den Preis verdient. Auch wenn „Ihr“ Vorschlag keine Mehrheit erhielt – freuen Sie sich mit den Preisträgern und uns allen, und freuen Sie sich auf eine große Gala am 19. Dezember im Stuttgarter Theaterhaus!

Am 14. Juli 2008 treffen wir uns bei Loretta in der Römerstraße 8: Seien Sie willkommen zu unsrem Abendmahl, dem Spaziergang durch die italienische Vorspeiseküche! Wir werden Ihnen Poema dann etwas genauer vorstellen und freuen uns mit Ihnen auf einen schönen, sommerlichen Abend. Da die Platzzahl begrenzt ist, bitten wir um formlose Anmeldung bei uns (vorher Steuergruppe)

Poema - PObreza E Maio ambiente na Amazonia setzt sich seit mehr als 10 Jahren für die Menschen in einem der sensibelsten Gebiete dieses Planeten ein. Die für das Weltklima und den sozialen Frieden wichtigen Tropenwälder sind in größter Gefahr. Unsere Rinder in Amazonien fressen den Regenwald buchstäblich auf. Der Hunger nach billigem Soja für die Massentierhaltung und sogenanntem „Bio“-sprit hat heute schon furchtbare, ja verheerende Folgen für den Regenwald und damit auch mittelbar und unmittelbar für den internationalen Frieden. Armutsbekämpfung, Umweltentwicklung und der Schutz des Regenwaldes – das ist praktische Arbeit vor Ort, solidarische Hilfe, Wissensvermittlung, Zusammen-arbeit – und Aufklärung hierzulande. Für diese dauerhafte, basisnahe und beispielhafte Arbeit wird Poema mit dem Stuttgarter Friedenspreis 2008 ausgezeichnet. Der Preis ist mit 5000 Euro dotiert und wird am 19. 12. 2008 bei der FriedensGala im Theaterhaus Stuttgart an Poema Deutschland überreicht.

Ausgezeichnet werden jedes Jahr Personen oder Projekte, die sich „in besonderer Weise für Frieden, Gerechtigkeit und eine solidarische Welt“ einsetzen. Das Geld wird von AnStifterinnen und AnStiftern gespendet – sie wählen auch den Preisträger. AnStifter und damit wahlberechtigt sind ohne weitere Formalitäten alle, die die Idee des Friedenspreises finanziell und ideell mittragen.

Bitte richten Sie Ihre Aufmerksamkeit aber auch auf alle anderen Projekte, die zur Wahl standen und über die wir Sie genauer informieren. Hier aber noch mal der besondere Gruß und Dank an

Zochrot (hebräisch ‚wir erinnern‘) erhielt 241 Stimmen. Zochrot ist eine jüdische, regierungskritische Initiative in Israel gegen Vergessen und Gewalt, vergleichbar mit unseren Stolperstein-Initiativen. Zochrot rückt v.a. die „Nakba“ und ihre Folgen in Israel ins Bewusstsein, fördert Frieden und Verständigung und erinnert an jene 500 Orte, die nach Gründung Israels gesäubert oder zerstört wurden, und an die 800.000 vertriebenen Palästinenser. Mehr: www.zochrot.org

... und Das Dorf der Freundschaft in Vietnam erhielt 239 Stimmen. Der US-Vietnamveteran George Mizo verwirklichte hier seinen Traum von einem Dorf der Freundschaft für behinderte Kinder und Kriegsveteranen durch praktische Friedens- und Versöhnungsarbeit vor allem für jene Millionen, die an den Spätfolgen des (US-)Einsatzes von Agent Orange, dem Entlaubungsgift, bis heute leiden. George Mizo starb 2002 an den Spätfolgen seines Vietnameinsatzes. Mehr: www.dorfderfreundschaft.de

Jedes Jahr wieder – 5000 Euro für friedensstiftende Projekte.

Der Stuttgarter Friedenspreis. Danke für Ihre Hilfe!

Spendenkonto AnStifter 2 292 342 - BW-Bank 600 501 01. Wir sind gemeinnützig,

www.die-anstifter.de

ViSdP.: Peter Grohmann Olgastraße 1a 70182 Stuttgart

0711 2 48 56 -77 Fax -79